

Waffen SS

Tribunal de Distrito SS

Promoción en la Waffen SS

Al

Reichsführer de las SS, Oficina Principal de Personal de las SS,

Berlín.

Al Hauptsturmführer (Jefe de Unidad de Asalto) Dr. Werner Paulmann... Número-SS 281 204

es recomendado para su promoción a Sturmbannführer ...

Fecha de Nacimiento: 16.4.01, Edad: 42 años, cargo: Juez de las SS

Cursos: _____

La idoneidad para el grado propuesto está comprobada a través de: su trabajo en los Tribunales de la Policía y de las SS.

Presentación de la... Idoneidad y capacidades de servicio (dentro y fuera del mismo, capacidad de enseñanza, SS- ...):

Dr. Paulmann está encargado de las funciones de Jefe de los Tribunales de Policía y de las SS en Kassel. Por su personalidad, además de sus grandes conocimientos y desempeño excelente, es considerado, ideológicamente y con el carácter absolutamente adecuado, como uno de mis más eficientes Jueces de Reserva. Especialmente destacable es su gran experiencia, comprensión y su juicio claro y sólido. Su apariencia es marcial; cuenta con buenos modales. Practica una buena camaradería. Su comportamiento en el servicio es perfecto, y no se le conoce comportamiento adverso fuera del servicio. En vista de su desempeño en servicio, dentro del cual en este último tiempo, fue requerido para llevar a cabo investigaciones y diligencias importantes en contra de Jefes de las SS de mayor grado, es que esta solicitud de promoción a Sturmabführer se curse a la brevedad posible. Paulmann, Obersturmbannführer de la SS a nivel nacional, es casado y tiene 8 hijos.

Participación en conflictos bélicos: Primera Guerra Mundial

Condecoraciones: Cruz de Honor al combatiente en el frente 1914/18 KVK 2° clase.

.....

.....

El Jefe de la oficina central de los tribunales de la SS

Jefe de Grupo de las SS y Teniente General de las Waffen-SS

..... :

El Reichsführer de las SS

Oficina principal de los tribunales de las SS

En relación a: Hauptsturmführer SS y Juez SS Dr. Paulmann

Referencia: del 29.9. y del 11.10.43.

Anexo: 1 propuesta de promoción.

A

El Jefe de la Oficina de Personal de las SS

Jefe de Grupo de las SS y Tte. General

de la Waffen SS, v. Herff

Berlín

En el anexo, envío una Propuesta de Promoción con la petición que corresponde al 9.11.1943. El magistrado del tribunal, Obergruppenführer de las SS y General de la Policía, el Príncipe de Waldeck, aboga también por su propia promoción. En un principio, La promoción de Paulmann estaba prevista, por mí, para el 30/01/1944. Los especiales argumentos sobre su servicio, mencionados en la propuesta, y el apoyo por parte del magistrado, me motivan a cursar esta solicitud de promoción de forma inmediata.

El Jefe de la Oficina Principal de los Tribunales de la SS

Gruppenführer y Tte. General de la Waffen-SS

18 Feb. 1944

(REPETICION PAGS 1 Y 2)

Jefe del departamento de autoprotección de Gnesen

Gnesen, 01/04/1940

Certificado de Desempeño en Servicio

El Obersturmbannführer de la SS Dr. Werner Paulmann, Núm. SS 281 204 fue asignado al servicio en el Departamento de Autoprotección de la ciudad de Gnesen, en el periodo entre octubre de 1939 al 18 de marzo de 1940.

Como Jefe del Estado Mayor del Departamento de Autoprotección en Gnesen, mas tarde Departamento XXXXII de las SS, principalmente le fueron encomendadas grandes e importantes tareas relacionadas con la renovación del Sector Oriental.

El Obersturmbannführer de las SS Dr. Paulmann realizó todas las tareas a él encomendadas en forma satisfactoria.

El Jefe del Departamento de Autoprotección en Gnesen

Oberführer SS

ABOGADOS

DR. FRÜCHTE & DR. PAULMANN

NOTARIOS

En el Tribunal Regional
Dirección postal: Kassel, Königsstr. 7.

En la Audiencia Territorial
KASSEL, Königstr. 7.
Tel. Central 33367
Horario Atención: 15-18 hrs
Excepto miércoles y sábados.
Cuenta postal:
Fráncfort del Meno 109 79
Cuenta bancaria:
Landeskreditkasse ->
Dresdner Bank

A:
El Obersturmbannführer-SS
W u n d e r

18 Marzo 1940

Berlin SW 11
Prinz Albrecht Str. 9
Oficina Principal de Personal de la SS

Estimado camarada Wunder:

En realidad, hace unas semanas, tenía pensado presentarme ante Ud. personalmente. Lamentablemente, debido a una fuerte gripe, que aun debo soportar en estos días, me fue imposible realizar el viaje a Berlín, razón por la cual aun no podre realizarlo. Además, pronto se acercan los días de la Pascua.

Debido a las noticias alarmantes de que me he enterado a través de mi trabajo, realizaré, con la aprobación del jefe de grupo Koppe, un viaje de vacaciones a Kassel hasta el 1 de abril, vacaciones que no podré aprovechar lo suficiente debido a las precauciones por mi enfermedad. Debido a esto, asumiendo que está interesado en mi comportamiento privado y de servicio, le envío en el anexo, la transcripción de mi correspondencia con el Jefe del Departamento de Autoprotección de Gnesen, Oberführer de la SS Stroop, para su conocimiento. La situación que se ha dado aquí, y que se ha puesto en el informe, ha sido discutida detalladamente con el Jefe de la

división superior de las SS en Fulda-Werra, Obergruppenführer de la SS Príncipe de Waldeck, situación de la que ya estaba al tanto, en mayor o menor medida, ya que él ya tenía una visión de los comportamientos personales y en servicio de mi socio y yo. Además, he presentado la carta al Oberführer de la SS Stropf antes de su envío, al Obengruppenführer, para su completa aprobación, como me lo confirmó expresamente. Tal vez, podría ser Ud. tan amable, en algún momento, comentarle también al Oberführer Kelz alguna vez sobre mi asunto, específicamente ponerlo en conocimiento de mis dos cartas.

Espero que luego del completo restablecimiento de mi salud, me encuentre en una situación en que pueda prepararme en mejor forma ante una próxima ausencia de Kassel.

Los pasados meses siempre constituirán para mí un bello recuerdo de los primeros años de la guerra, dándome la ventaja, además de mi misión personal, de interactuar estrechamente con la SS, lo que, hasta ahora, por la distancia física existente entre mi lugar de residencia y el de servicio, había sido una posibilidad muy remota. Por esto me alegro por haber conocido en esos meses a algunos nuevos camaradas.

La segunda parte de la guerra parece haber comenzado hace unos días, en el momento en que grandes cantidades de aviones alemanes no solo bombardeaban la flota inglesa en Scapa Flow, sino que, inicialmente, al parecer comenzaron así sistemáticamente a convertir aeropuertos ingleses en ruinas. El paralelo con el procedimiento en Polonia es inusitadamente cercano, debido a los últimos logros obtenidos la semana pasada, el tratado de paz entre Rusia y Finlandia y el tratado del carbón entre Alemania e Italia, mediante el cual hemos reemplazado prácticamente el total de los envíos de carbón desde Inglaterra por los de Italia. Como el punto principal se destaca la reunión de hoy entre el Führer y Mussolini en Brenner. Todo esto en el mes de marzo, mes del destino de la historia alemana. Se tiene entonces la firme sensación de que en los siguientes días y semanas los acontecimientos nuevamente sufrirán cambios importantes y que el Führer renueva el sentimiento de que tiene la situación en sus manos.

Nunca se puede estar demasiado agradecido, de que se permita a uno estar viviendo en esta gran época, y poder utilizar la propia fuerza en los lugares más diversos una y otra vez.

Me alegrará de verdad el poder verlo nuevamente en una próxima oportunidad, y poder conversar personalmente alguna hora. Quizás sea posible en Berlín o tal vez venga Ud. a Kassel, lo cual me alegraría de sobremanera, si es que me encuentre aquí, recibirlo como huésped. Quizás nos encontraremos alguna vez en algún lugar de nuestro gran Reich o, en breve, en alguna de sus fronteras.

Por favor, recomiéndeme de la mejor manera con el Oberführer Kelz, y también por favor saludeme a la señorita Völker, la cual debe estar ya hace poco de vuelta en Berlín, pudiéndola encontrar en su casa.

Con afecto y camaradería me despido de Ud.

Heil Hitler!

W. Paulmann

Curriculum Vitae

Yo, el abajo firmante, Dr. en Cs. Jurídicas Werner Paulmann, nacido en Kassel el 16 de abril de 1901. Mis padres son Ph.D. Wilhelm Paulmann y su señora Helene (nombre soltera Schoof).

Mi padre trabajo como director de la Oficina Estatal de Investigaciones en Kassel, empleo del cual está ahora retirado. En la actualidad, es director de la Söhrebahn-Aktien-Gesellschaft en Kassel.

Desde joven, mi padre fue derechista políticamente, y así fui criado. Ya antes de la guerra era miembro de la Asociación Pangermánica (Alldeutscher Verband). Después de la revolución, a pesar de su edad, participó activamente en el movimiento popular, perteneció a organizaciones populares y desde la campaña electoral de la primavera de 1924 trabajo activamente para el Bloque Popular Socialista.

En ese tiempo fue postulado como candidato al ayuntamiento por el Bloque Popular Socialista, y fue concejal de la ciudad de Kassel entre los años 1924 a 1933, además de representante del Bloque Popular Socialista, y después representante del Partido Nacionalsocialista Obrero Alemán (NSDAP: Nationalsozialistische Deutsche Arbeiterpartei). En el año 1933 fue diputado honorario de la ciudad de Kassel, hasta el año 1935.

Ingrese posteriormente al Pre-escolar, luego al Friedrichs-Gymnasium estatal, en Kassel, donde rendí el Bachillerato. Después ingresé como abanderado en batallón 11 de los Pioneros de Kurhessen, en Hannover-Münden, llegando al frente de batalla a principios de octubre de 1918, a la 5° compañía de campo del mismo batallón que participo en la batalla de trincheras en la línea Herrman-Stellung, y del enlace en la retirada. En marzo de 1919 terminé mi servicio militar.

Posteriormente estudie en las universidades de Marburgo, Friburgo y Gotinga, historia y germanística, después leyes y ciencias políticas. En el año 1922 rendí el primer examen judicial del estado, el 4 de mayo de 1926 la segunda. En 1928 rendí mi examen de doctorado en la universidad de Marburgo.

El 1 de junio de 1926 me establecí como abogado en Kassel, me casé en 1927 con mi señora Hilde (nombre soltera Kemna). De este matrimonio nacieron 5 hijos. En mayo de 1933 fui nombrado notario en consideración a mis meritos para con la Revolución Nacional. Desde abril de 1933 soy miembro de la junta y del Tribunal de Honor de la Cámara de Abogados de Kassel.

Durante la guerra, mi interés político derivó hacia la Asociación Pangermánica, esto gracias a mi crianza en casa de mis padres. Después de la revolución me uní inmediatamente a la Federación Nacionalista Alemana de Protección y Defensa. En el año 1920 fui miembro del Cuerpo de Estudiantes de Marburgo, y tomé parte en la represión del levantamiento comunista en Turingia.

En el invierno de 1921/1922 fundé en conjunto con el jefe de la Orden de Jóvenes Alemanes Mahraun, el grupo local en Gotinga de dicha orden, retirándome de ella, sin embargo, a mi regreso a Kassel, debido a que, en el intertanto, la situación de la Orden en esta ciudad se tornó insostenible. En el año 1923 ingresé al Grupo de Acción fundado en Kassel, bajo el mando del actual Obergruppenführer de la SA Kühme, y al cual pertenece en forma temporal, el actual Reichsbauernführer (ministro de alimentación y agricultura) Darré. En esta organización, que asumía la función de tropa de ayuda de la SA del ex – director de la SA Göring, y que estaba

incluida en el plan de despliegue del partido, participé activamente; específicamente me fue confiado el gran arsenal del Grupo de Acción. En la campaña electoral de la primavera de 1924 trabajé activamente para el Bloque Popular Socialista, cuya oficina se encontraba en casa de mis padres. En conjunto con el actual Secretario de Estado Dr. Roland Freisler estuve autorizado a participar en la dirección de la campaña electoral.

A través del desmoronamiento del Bloque Popular Socialista, asociado a la aparición de mis notas del examen no pude ingresar inmediatamente al partido Nacionalsozialista, sino hasta el 1 de julio de 1930.

También aquí tome parte activa, ingresé a la SA y a la NSKK (Cuerpo de Motoristas Nacionalsozialistas); más tarde participe parcialmente en la Junta de la Brigada de la SA, posteriormente fui Gaubereichsführer (jefe distrital) de la NSKK en el distrito de entonces de Hessen-Nassau-Norte.

Al producirse la unión de la Motor-SA y la NSKK, me retiré de la SA como Sturmbannführer, en 1933. Desde que la NSKK fue codirigida por el entonces Jefe de la Motor-SA, asumí la escuadrilla activa motorizada II/M 47, que dirigí hasta 1934. Más tarde fui asesor legal de la Brigada Motorizada NSKK de Kurhessen; luego de su disolución en el otoño de 1936, fui nombrado Director Regional de la RDK, por sugerencia de la Oficina Distrital de Personal a través del Director Federal del Reich de la RDK.

Por orden del Korpsführer, del 23/08/1936, fui promovido a Oberstaffelführer.
Kassel, 13 de febrero de 1937.

W. Paulmann

